



**Leur pirogue ayant à son bord huit personnes a chaviré, sous le coup de la panique causée par les hippopotames alors que les habitants du village Djougoumta, arrondissement de Guère département du Mayo-Danay, se rendaient au champ.**

Des milliers des personnes se déplacent en pirogue surtout en période de récolte, sur le lac de Guéré dans le Mayo Danay, traversant les localités de Nouloua et Djougoumta. Quoique nécessaire, c'est un danger permanent de circuler sur ce grand lac, autrement appelé « Lac des Hippopotames », en saison pluvieuse. Surtout, quand un hippopotame met bat, dans les parages. *« Le problème est fatal quand c'est sont des femmes qui se trouvent dans une pirogue ou hors-bord. À moindre problème, c'est la panique et le chef de bord perd le contrôle de sa pirogue. Normalement, nous disons aux passagers, quand vous apercevaient un hippopotame de loin, la première de choses c'est de garder le calme. Il ne réagit pas vite, c'est quand la femelle met bat qu'elle devient plus agressive »*, explique un piroguier.

Dans la journée du samedi 17 octobre 2020, des femmes étaient à bord d'une pirogue pour aller récolter du mil. Le champ se trouvant sur les îlots aux alentours du lac Guéré. En cette période où le lac est gonflé à bloc, les hippopotames refusent eux aussi les profondeurs, préférant coloniser les zones herbeuses des berges. Le chef de bord SOUMISSOU, ne s'attendait pas à un tel malheureux incident. Les passagers à bord, majoritairement des femmes, frappés par la peur, ont paniqué lorsqu'ils ont aperçu un hippopotame. Et le drame arriva !

Sur les huit personnes à bord seules 5 repêchées saines et sauvées, deux personnes ont trouvé la mort et une personne à disparue. Les recherches se poursuivent par les personnes volontaires. Une dizaine des jeunes maitres-nageurs ont été mis à contribution pour retrouver le corps de la dame. Il faut noter que dans ce site culturel de Guéré vivent entre 300 et 400 hippopotames dans ses eaux.

---